
第２回学校運営協議会 議事録 

  平成３０年６月１４日（木）18：30～21：00  図工室 

＜運営委員出席者＞敬称略 

  村上智之，宮崎勲，大﨑弘和，田村皓哉，竹田和子，岡本則子，中平美知子， 

武田貴彦，門田雅人（アドバイザー） 

  （欠席者：武田茂男，大塚賢司，内田純一） 

＜学   校＞ 

  弘光 敦，中平巌，野村寛美 

＜地区長・その他＞ 

  中平克喜，西森清貴，吉田健一（地域おこし協力隊），壬生和孝，東日出雄（七里小PTA） 

＜保護者＞ 

  安藤正博、安藤沙織、加賀沙恵架，宮崎あや，坂本まみ，福留美鈴，坂本美登理， 

 

１． 令和元年度「鯉のぼりの取り組み」反省 

 （間伐材鯉のぼりが流された件について） 

 ・ロープや金具など対策は行っていたが、６列中４列が流された。大本が切れたり、金具が千切れたり

していた。子ども分もワイヤーが外れた。予想を超える水量だった。 

 （布の鯉のぼり） 

 ・風の影響なのか、何重にも巻き付いて回収できなくなっていた。数も少なくなり見直しが必要だし、

対策を考える必要がある。 

 （不織布の鯉のぼり） 

 ・昨年の反省をもとに工夫・改善（クリップ・サルカン・結束バンドなど）して、絡まなくなったし、

尾ひれがボロボロにならなかった。 

 （その他） 

 ・認知度が上がってきた。 

 ・来年に向けて、間伐材の鯉のぼりや不織布の鯉のぼりの制作を早めに行っていく必要がある。不織布

については、毎年２０くらい（１ロール分）つけ足していく。 

 ・撤去は、６月２３日（日）１３時から行う。 

 

２．「国際交流地区民運動会＆世界の料理教室＆ホームステイ in松葉川」の反省 

 ・雨のため運動会については、体育館で行った。 

 ・児童の参加は、１６人中１２人だった。 

 ・６月１週目は、一斉清掃の日なので、避けた方がよいのではないか。 

 

３．カヌー教室について 

 ・今年は、、８月９日（金）に行う。予備日を作ってほしい。 

 ・１，２年生が多いので、ボートに乗れないので、ボートの確保をする。 

（別紙参照） 

 

４．その他 

 ・参観日・救急法（６月２３日（日）） 

    ９：３０～１０：１５  参観授業 

  １０：３０～１１：４０  救急法講習会 



      ※ＡＥＤ（自動体外式除細動器の講習も行います。） 

 【よねおく会議について】 

 ・島根県立大学連携大学院教授の藤山浩先生は、予約が取れない状況で、頼めないので、門田先生にお

願いする。日程については、調整して知らせる。 

 

５．第１２回米奥沈下橋夏祭りについて 

 ・日時：７月２７日（土）雨天決行。警報が出た場合のみ順延。 

 ・流れの確認と委員長、副委員長を決める。役割分担など。 

   （別紙参照） 

 


